

31.03.2017

Kistenweise Schlafsäcke



20 hochwertige Schlafsäcke bekamen wir am 13. März 2017 für die Arbeit im Nachtcafé und unter Wohnungslosen! Korps Köln-Süd bedankt sich sehr herzlich für diese tolle Spende, die nicht nur bei den Verantwortlichen für Soziales in unserer Gemeinde große Begeisterung auslöste. Sie stammt von der Firma [iWorldSync](#), die der Heilsarmee Köln schon des Öfteren Spenden überreicht hat, zuletzt erst im Dezember eine Sammlung von Spielsachen. Damit hatte sie den Kindern, die bei unseren Weihnachtsfeiern für Kölner Bürger dabei waren, eine große Freude gemacht.